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Transcription de la vidéo de Vivre Sainement

“LA RÉVOLTE CONTRE LES
PSEUDOS « VACCINS » COVID”

onjour à tous les amis et bienvenue dans cette nouvelle vidéo de Vivre Sainement. Aujourd'hui
l'intro va être très très courte mais comme le dit le titre on va parler des vaccins qu'ils veulent
tous nous injecter comme des chiens alors que ce vaccin n'a jamais été testé dans des conditions

favorables. En gros, c'est nous les cobayes. Ça va être du très très lourd aujourd'hui, il va y avoir plein
d'images que vous ne verrez jamais à la télé; c'est clair que toutes les chaînes de propagande ne vous
montreront jamais ces images. Je vous invite à vous abonner à ma chaîne ci-dessous et de me rejoindre
sur Twitter et Parler.com. Vous trouverez tous les liens juste en dessous de cette vidéo. Je vous remercie
également de votre aide pour ma cagnote Tipeee et ma cagnotte Paypal. Allez! C'est parti.

B

Alors ce vaccin que le gouvernement veut nous injecter, est-il utile? Écoutons.

Jean-Jacques Bourdin (RMC): Professeur Arnaud Fontanet bonjour. Merci d'être avec nous, 
vous êtes épidémiologiste à ►l'Institut Pasteur, conservatoire national des arts et métiers, 
membre du conseil scientifique. Je vais vous poser des questions basiques que tout le monde se 
pose: Je me fais vacciner. Aurais-je la garantie de ne pas tomber malade?
Arnaud Fontanet: Non.
Jean-Jacques Bourdin (RMC): Alors, je me fais vacciner. Combien de temps serais-je protégé?
Arnaud Fontanet: On ne sait pas.
Jean-Jacques Bourdin (RMC): On ne sait pas... Est-ce que je pourrais, même vacciné, encore 
transmettre le virus?
Arnaud Fontanet: Possiblement. Vraisemblablement.

Vivre Sainement: Donc en gros, est-ce que ce vaccin va m'empêcher d'attraper le covid? Non! Combien de
temps, éventuellement, ça va nous protéger? On ne sait pas. Et au niveau de la transmission: possiblement!
Voilà un vaccin qui ne sert à rien sauf à nous apporter de graves effets secondaires comme nous allons le voir
juste après.

Écoutons le gars à l'origine de tout ça et observez bien ses mimiques, sa gêne, son sourire... observez aussi
son comportement. Regardez.

Norah O'Donnell (CBSNEWS): Les effets secondaires du vaccin Moderna semblent 
préoccupants. Nous avons regardé après la seconde dose, au moins 80% des participants ont 
ressenti un effet secondaire systémique allant de frissons sévères jusqu'à des fièvres. Alors ces 
vaccins sont ils sûrs?
►Bill Gates: Eh bien la FDA ne subissant pas de pression y regardera de très près. La FDA et 
les régulateurs. Et leurs conseils à ce sujet, si ils s'en tiennent à cela, sont très appropriés. Vous 
savez, les effets secondaires n'étaient pas sévères, cela n'a pas causé des problèmes de santé 
permanents pour ces choses. Vous savez que Moderna a dû tenter avec des doses assez hautes et 
vous savez, pour obtenir les anticorps, certains des autres vaccins pourront peut-être agir avec 
des doses plus faibles pour avoir des réponses assez élevées, y compris le Johnson & Johnson et 
le ►Pfizer. Et donc, il y a beaucoup de caractéristiques de ces vaccins, c'est génial que 
maintenant nous en ayons plusieurs qui sortent.
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Norah O'Donnell: Vous connaissez les données mieux que moi mais tout le monde peut voir 
qu'avec une dose élevée, tout le monde a eu des effets secondaires.
Bill Gates: Oui mais une partie de cela n'est pas dramatique vous savez, c'est juste super 
douloureux mais oui   il faut s'assurer qu'il n'y a pas d'effets sévères.

Vivre Sainement: Alors vous avez vu, il commence par un sourire qu'il essaie de masquer et on sent la
grande hésitation pour répondre aux questions. Il répond d'ailleurs de manière très évasive.

Alors bon! La FDA a approuvé les vaccins et plus de 100000 vaccins ont déjà été faits. Écoutons Asselineau,
un politicien comme Philippot qui n'ont pas encore vendu leur âme au diable. Écoutons.

François Asselineau: On a appris, il y a quelques heures, là au moment où je parle, que le CDC
d'Atlanta, c'est à dire le "Centers for Disease Control and Prevention" (Centres pour le contrôle
et la prévention des maladies) qui est le grand centre qui récapitule les données statistiques aux
États Unis pour toutes les maladies dans tous les domaines, et le centre du centre étant à Atlanta,
le  CDC d'Atlanta a publié  un  rapport  au bout  de  cinq jours  sur  les  effets  de la  première↗
vaccination qui a eu lieu avec le vaccin ►Pfizer BioNTech, ce fameux vaccin à ARN messager
contre la covid-19 entre le 14 et le 18 décembre. Et ce que l'on vient d'apprendre des États Unis
c'est que sur cette période il y a eu 112807 personnes vaccinées aux États Unis et il y a déjà eu
3150 événements impactant la santé (health impact event, en américain) qui ont été recensés.

Alors qu'est ce que les américains appellent "impact event"? C'est **l'incapacité à effectuer des 
activités quotidiennes normales et/ou impossibilité de travailler et/où nécessité d'obtenir des 
soins et un suivi médical.

Alors ça, ce sont les statistiques qui viennent de tomber. Ça veut donc dire que sur le vaccin
Pfizer BioNTech qui est celui qui nous attend, semble-t-il, au bout de cinq jours il y à 2,8% des
personnes vaccinées qui ont donc ce genre de troubles. Et ce sont des troubles qui ne sont pas
des réactions allergiques qui durent une heure, ce ne sont pas des choses superficielles, c'est
ce que je viens de vous dire.
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Vivre  Sainement: Voilà.  Donc  on  prend  des  personnes  en  bonne  santé  et  d'un  seul  coup  on  les  rend
incapables de toute activité professionnelle... en mode légume. C'est genre "tu vas bien, tu prends le vaccin
et boom! Tu es un légume. Mais malgré ces chiffres, on pousse à la vaccination. Regardez en France.

(En  vidéo,  on  voit  Mauricette,  une  femme  de  78  ans  ancienne  aide  ménagère,  entourée
d’infirmiers tous masqués, à laquelle on retire son gilet en laine. Elle dit: "Ha? Il faut enlever
ça?". Ensuite on relève sa manche pour découvrir le haut de son bras... et elle pose la question
CLAIREMENT, en voyant la seringue:   "Ha? Il faut faire un vaccin?").

Voilà. Donc vous avez bien entendu la petite mamie dire "Ha? Il faut faire un vaccin?", Genre elle n'était
même pas au courant! Je vous invite bien réécouter la séquence, vous entendrez clairement ce qu'elle dit.
Bien sûr, maintenant on sort tous les médias de propagande et ils disent qu'elle n'a pas dit ça (NDLR: Ils
mentent, ses paroles sont claires. Écoutez avec un casque si vous ne comprenez pas. C'est évident). Alors ré-
écoutez  et  faites  vous  votre  propre  opinion.  Pour  moi  le  message  est  clair!  C'EST DE L'ABUS  DE
FAIBLESSE! On a pris une petite dame et on lui a dit qu'on allait lui faire un vaccin au dernier moment.
C'est une honte!!!

Écoutons le docteur Fouché maintenant.

Docteur Louis Fouché: Une chose que je voudrais dire,  c'est que, normalement,  la loi  vous
protège de l'intrusion du prince dans votre corps. Vous devez consentir de manière éclairée à un
traitement. La loi du 4 mars 2002↗ qui a été renforcée en 2008 dit qu'il faut votre consentement
éclairé pour qu'on puisse vous administrer un traitement et que vous pouviez refuser, même au
péril de votre vie, de recevoir un traitement.

Vivre Sainement: Et oui! Écoutons comment ils font du consentement éclairé dans les EHPAD.

Rapporteur d'information: Dans cet EHPAD de 250 résidents, seuls 70 personnes ont donné 
leur consentement. Ici le choix n'est pas évident pour tout le monde.
Un couple: Maintenant qu'il y a le vaccin, il faut se faire vacciner.
Rapporteur d'information: Malgré ces conseils, Jacqueline Rainier, 88 ans, ne veut pas du 
vaccin.
Jaqueline: J'en ai parlé avec mes enfants. Moi, je n'étais pas d'accord. Mais ces vaccins-là, on 
ne sait pas ce que c'est. Qu'est-ce qu'ils ont mis dedans!?
Rapporteur d'information: Certains refusent, d'autres hésitent et les équipes médicales tentent 
de convaincre.
Infirmière: Nous comptons vraiment sur cette première phase de vaccination pour qu'ils puissent
se rendre compte par eux-mêmes de la façon dont ça se passe, pour qu'il entendent tout le suivi 
des événements indésirables et le peu d'effets indésirables qu'on peut avoir...

Vivre Sainement: Donc le consentement éclairé obtenu par ce type de personnel qui sont tout simplement
des commerciaux des laboratoires, qui font de la pub pour un vaccin qui n'en est pas un, qui n'a jamais été
testé, a eu des effets terribles sur des animaux dans le passé et  dont on minimise les effets secondaires.
Écoutez ce témoignage traduit par l'excellent Terry de la chaîne "Un être humain" .↗

Vidéo: Nous voyons à l'écran une femme Afro-Américaine, masquée.
"Je suis une infirmière certifiée de Nashville, Tennessee, et mon nom est khalilah Mitchell. Je 
veux rejoindre tout le monde à propos de la vaccination covid-19. J'ai tout récemment reçu la 
vaccination covid-19. Après le vaccin, je me sentais bien mais à l'intérieur de trois jours, je suis 
allée chez le docteur parce que j'avais des problèmes avec mon visage. En fait, tout le côté 
gauche de mon visage (cette femme ôte son masque et commence à parler en sanglotant).   J'ai 
maintenant la paralysie faciale a frigore (paralysie de Bell pour les Anglo-Saxons). Comme vous 
pouvez le voir, je ne peux pas sourire, j'essaie de sourire (ses sanglots redoublent et ce qu'elle dit 
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est inaudible). Je veux juste que vous sachiez que je pense que cette vaccination est la pire chose 
et je ne donnerais pas ça à personne, même à mon pire ennemi. SVP, Amérique, ILS NE SE 
SOUCIENT PAS DE NOUS, NE PRENEZ PAS CETTE VACCINATION.

Vivre Sainement: Bien sûr, il ne vous parleront pas de ça dans les médias de propagande ou du curé  qui↗
s'était porté volontaire pour le vaccin et qui est mort juste après, ou de ces paralysies faciales. Non! Pour eux
ce sont juste des effets secondaires qui sont acceptables. Alors regardons.

NewsChannel 9abc: Aujourd'hui, le CHR de la mémoire (CHI Memorial) a appelé les 
journalistes à leur hôpital. Ils ont vacciné leurs premiers groupes de travailleurs de première 
ligne. Cette infirmière faisait partie de ce groupe et, environ 17 minutes après avoir reçu 
l'injection, elle a répondu aux questions des journalistes. Et puis est arrivé ceci:
Tiffany Dover (vidéo, victime en direct): Oui, je l'ai fait et vous savez, tout mon personnel, 
nous sommes ravis de l'avoir fait. Vous savez, dans le cabinet, vous savez, mon équipe aura les 
premières chances d'avoir le vaccin. Je sais que c'est... vraiment... je suis désolée, je me sens 
vraiment étourdie. Je suis désolée...
La main sur le front, Tiffany Dover fait quelques pas sur le côté avant de s'effondrer. Des 
infirmiers essaient de retenir sa chute en la prenant par les bras et la couchent par terre sur 
le dos.

Vivre Sainement: Cette personne avait totalement confiance en ce vaccin et 17 minutes après l'avoir fait, elle
est tombée dans les pommes. Aujourd'hui son compte Facebook et Twitter sont introuvables et plus personne
n'a  de  nouvelles  de  cette  dame.  Et  ça  encore,  silence  radio  chez  les  journaleux  de  propagande  et  les
politiciens corrompus de tous bords confondus. Alors écoutons l'avis d'un autre docteur, c'est tout de suite.

Émission Brunet Direct sur LCI
Dr. Gérald Kierzek: Aujourd'hui, c'est vaccinés versus pas vaccinés et demain ça sera quoi? Ça 
sera telle maladie versus pas telle maladie?! On va discriminer, on va faire des lieux pour gens 
sains et puis des lieux pour des gens qui ne sont pas sains?!
Éric Brunet: Regardez, on le fait déjà, le vaccin pour la grippe, il y a déjà des...
Dr. Gérald Kierzek: Eh bien oui mais il n'y a pas des restaurants avec les gens vaccinés et les 
gens qui ne sont pas vaccinés. Encore une fois ce n'est pas Ebola ou ce n'est pas la peste, le 
coronavirus. Il faut recontextualiser et replacer ça dans la réalité des chiffres et la réalité des 
chiffres c'est un taux de mortalité qui est de 0,05% donc qui est quand même relativement faible, 
qui touche les plus fragiles.

Vivre Sainement: Eh oui, c'est une maladie qui tue très peu et, en général, des personnes très fragiles.  Le
covid a fait  disparaître,  également,  tous les  morts de grippe car plus  de grippe depuis mars 2020.
Magie, magie! Ils mettent des morts de cancer dans la case covid, morts de rhinopharyngites et tous les
morts qu'ils peuvent,  rien que pour affoler tout le monde. Et malgré tout ça on atteint un niveau
pandémique qui est misérable. Une vraie pandémie tue environ 30% de la planète et pour l'instant le
covid a tué 0,01% de la population mondiale. Pourtant partout c'est le chaos ... Écoutons ce journaleux
aux poches bien remplies.

Émission Brunet Direct sur LCI
Éric Brunet: Gérald, vous seriez restaurateur, vous auriez un petit estaminet avec trente 
couverts à midi à trois cents mètres d'ici. Vous seriez fermé depuis un an ou huit mois et on vous 
dirait "vous pouvez réouvrir mais à une condition c'est que les gens qui viennent déjeuner à midi 
soient vaccinés", vous diriez oui, formidable!
Dr. Gérald Kierzek: Non mais il faut que les restaurateurs rouvre oui avec ou sans vaccin il faut 
que les restaurateurs rouvrent avec ou sans vaccin! Il faut que les restaurateurs rouvrent avec 
des mesures barrière, avec la possibilité d'avoir une activité économique avec des gens qui 
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respectent les mesures barrières. Et les restaurateurs ont quand même été vertueux dans cette 
histoire-là. C'est la double peine parce que, eux, ils avaient mis les protocoles sanitaires en place
et, finalement, ce sont eux qu'on a fermé. 

Vivre Sainement: Oui! On sent de quel côté penche ce journaleux et bravo à ce Docteur de lui remettre les
pendules à l'heure. Allez! Prenons l'avion et direction la Suède s'est tout de suite.

Quidam: Et vous devez la voir dans la presse,   la terrible situation de la Suède! Eh bien la voilà!
Regardez-la, la terrible situation de la Suède. Je vous laisse la regarder (NDLR: on voit des
gens dans  un  restaurant-bar  bondé comme si  de rien  n'était)  .  Comme vous  le  voyez,  c'est
comme à chaque fois Il n'y a pas quatre personnes, il n'y a pas six personnes, il y a de la
musique, il y a des gens qui sont assis, il n'y a pas de barrières de sécurité et il n'y a pas de
masques. Alors je voulais juste vous montrer ça pour vous dire que ces choix-là incombent à
une personne, le président du pays dans lequel vous êtes. Donc à vous de savoir qu'il existe
d'autres choses, on peut vous mentir, on peut dire ce qu'on veut.

Vivre Sainement: Donc, en fait, on est maintenu en prison, les commerces fermés, on met le monde en ruine
pour 0,1% de la population mondiale.  Ils ont pour plan de nous esclavager et de réduire la population
mondiale. Ça semble fou comme théorie mais c'est tellement la réalité! George Orwell doit se retourner dans
sa tombe! Mais au fait... on n'avait pas de traitement avant d'utiliser ce vaccin meurtrier??? Écoutons.

RTL, Édition Spéciale
Yves Calvi: Vous représentez le laboratoire propriétaire du médicament Plaquenil (médicament à
base d'hydroxychloroquine). Comment voyez-vous ces essais cliniques réalisés à partir de vos 
médicaments et quels sont les propriétés du Plaquenil?
Olivier Bogillot (président de Sanifi France): Écoutez, on a quelques études qui ont 
effectivement été réalisées en Chine. On a aussi cette étude du Professeur Raoult, très 
préliminaire, sur peu de patients mais qui est très encourageante. On voit aussi d'autres pays 
maintenant qui inscrivent l'hydroxychloroquine dans les recommandations pour l'utilisation dans
le cadre du covid. Donc, si vous voulez, pour nous...
Yves Calvi: Pardonnez-moi, pour nos auditeurs le Plaquenil est bien le nom du médicament 
quand on parle de l'hydroxychloroquine!?
Olivier Bogillot: Oui, oui, absolument, le Plaquenil c'est l'hydroxychloroquine...

Vivre Sainement: Voilà! Pour le président de Sanofi, l'hydroxychloroquine fonctionnait. les chinois l'avaient
utilisé, les africains aussi, les sud-coréens aussi, les indiens, eux aussi, c'est disponible, à nouveau, aux États
Unis, en Belgique, en Italie, l'Allemagne l'a utilisé, Agnès Buzyn en a pris, l'armée en a commandé des
tonnes et, bien sûr, maintenant, Sanofi refuse d'en livrer aux médecins français!
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Extrait du   ►documentaire Hold-Up  
La chloroquine se voit soudainement classée comme substance vénéneuse alors qu'elle a été 
vendue sans poser de problèmes à plus d'un milliard de personnes et sans ordonnance. Lettre 
du président de Sanofi: "Nous recevons en effet de nombreuses et récurrentes sollicitations de 
l'AP-HM et plus particulièrement du service du professeur Didier Raoult pour fournir ce 
produit". Mieux! Monsieur Bogillot va jusqu'à montrer du doigt ces hôpitaux qui réclament 
cette molécule et de demander au ministre de réagir: "Nous avons également informé la 
direction générale de la santé, et l'ANSM de cette situation très sensible afin de les alerter sur 
la nécessité d'encadrer une telle utilisation hors AMM (...)". Mais ce n'est pas fini. Dans sa 
lettre, le président de Sanofi rappelle au ministre de la santé que l'hydroxychloroquine ne peut 
pas être utilisée dans le traitement de la covid19, il va jusqu'à remettre en cause la liberté de 
prescription. "(...) même si l'IHU d'infectiologie de Marseille et le professeur Raoult mettent 
en avant la liberté de prescription (...) celle-ci n'est pas absolue". Avant de dénigrer sa propre 
molécule qu'il a vendu à plus d'un milliard mais pour d'autres maladies. Et cerise sur le 
gâteau, le président de Sanofi avoue n'avoir aucun droit de s'immiscer, même s'il le fait quand 
même: "Dans un débat qui ne relèvent pas de notre sphère de décision (...)". Aujourd'hui 
l'hydroxychloroquine n'est pas interdite officiellement mais cette interdiction a été remplacée 
par la rupture d'approvisionnement et des intimidations auprès des médecins.

Vivre Sainement: Donc c'est cool, en ce moment ►les masques sont en train de tomber, le procès de 
Nuremberg va sembler très petit à côté du ►prochain jugement tellement de forces, de puissances 
financières, de gouvernements seront impliqués dans ce scandale.

Et connaissez-vous les l'ivermectine? Non? Alors écoutez.

Extrait de la chaîne Sky News Australia
Thomas Barodi, gastro-entérologue à Sidney: Comme je l'ai dit, c'est un médicament disponible
sur ordonnance. Vous ne l'utiliseriez pas tout seul, vous utiliserez une dose plus réduite que celle 
qui a été faite dans le test mais vous y ajoutez deux choses qui sont la doxycycline et le zinc. Et 
parce que je suis impliqué dans son développement aux États Unis ― où sont les patients ―  il y
a bon nombre d'études qui sont incroyablement réussies. Nous parlons de presque 100%, en fait 
nous n'avons pas encore eu de résultats en dessous de 100%.

Eh oui, apparemment, qui fonctionne dans 100% des études et pourtant le varan du pouvoir, le gars aux 
poches bien remplies, au visage tellement poudré de poudre de perlimpinpin, ne voit rien et n'entend rien à 
part, peut-être, les complotistes des réseaux sociaux. Écoutez.

Olivier Veran: La Chine a pris ses responsabilités en mettant en place des mesures de 
confinement, d'isolement, très rapidement. Après, je ne suis pas sûr que ce serait possible de 
réaliser tout cela dans un pays dans lequel les réseaux sociaux seraient ouverts.

Vivre Sainement: En gros, on sent bien que les réseaux sociaux sont encore un problème pour eux. Il 
faudrait copier le modèle chinois et détruire totalement la liberté d'expression pour qu'il puisse régner 
en dictateur. Écoutons un docteur libre, honnête et courageux, nous donner des conseils de prévention 
vraiment utiles qui devraient circuler sur toutes les chaînes de télé.

Docteur Henri  Joyeux: Premièrement,  la  meilleure  prévention  contre  le  coronavirus  CoV-2:
Consommez beaucoup de fruits bio de saison et vous aurez ainsi des fibres pour entretenir votre
microbiote digestive et donc vos défenses immunitaires, et avec les fruits, la meilleure vitamine C
naturelle. Ensuite consommez chaque jour un complément de zinc de 10 à 15 mg par jour au petit
déjeuner. Pourquoi? Parce que ce zinc est un oligo-élément essentiel qui empêche le virus de
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pénétrer dans la cellule et qui, en plus, si jamais il est dans la cellule, il va l'empêcher de se
multiplier. Cet automne, cet hiver, n'oubliez pas la vitamine D, le soleil quand il y en a, sinon de
la  vitamine  D  huileuse  à  raison  de  1000  unités  internationales  par  jour  pour  stimuler  vos
défenses immunitaires.

Vivre Sainement: Voilà! Mais certainement que, lui aussi, ils vont l'amener en ►  asile psychiatrique  . 
Imaginez le monde mes ami(e)s, le monde qu'ils nous proposent, la propagande perpétuelle pour tous nous 
ruiner. Nous devons tous réagir, écoutons ce restaurateur américain.

Restaurateur: Quelqu'un travaille dans le secteur de la restauration? Une minute, s'il vous
plaît. Je fais partie de ce secteur. Je fais partie du secteur de la restauration avec tout ceux qui
y sont et je veux dire une chose qui est très importante. Tout le monde, ici, doit comprendre et
aussi, probablement, tout le monde avec n'importe quel commerce. Nous avions l'habitude de
vivre très bien comme le disait Mary. Très libres, nous avons apprécié nos vies et nous devons
arrêter de penser avec une mentalité de victimes. Oh, en tant que victime je ferai tout ce que le
criminel me dira de faire. Il me laisseront partir quand j'aurai fini. Ils ne veulent pas nous
laisser partir, ils veulent un contrôle total sur nous, ils ne veulent pas que nous retournions à
la normalité. C'est donc le moment où nous devons tous nous lever! Chaque entreprise de
n'importe quel secteur doit se lever et mettre ces fils de putes hors de contrôle parce que  si
nous  ne  le  faisons  pas  il  nous  éliminent.  J'ai  60  ans.  J'ai  vécu  toute  ma  vie  en  tant
qu'américain et Roby a raison, il ne s'agit pas de démocrates et de républicains, il s'agit de
l'Amérique et je ne suis pas prêt à donner mon pays à ces gens pour qu'ils puissent ruiner ma
vie, la vie de tout le monde ici.  Nous devons les arrêter! Nous devons développer ce groupe
comme Mary l'a dit au niveau d'ici, de l'état du pays, du monde, nous devons vraiment faire
ça! C'est le moment d'être sérieux. Si nous ne sommes pas sérieux maintenant, ça ne leur
prendra pas plus de temps que six à huit mois pour prendre contrôle. Cet été à venir pourrait
être un désastre absolu pour la liberté, pour les patriotes, pour ce pays. Nous devons faire cela
maintenant. Chaque jour doit être très sérieux. Oubliez de regarder pour le prochain Noël avec
votre  famille,  le  prochain  Thanksgiving  avec  votre  famille.  Ça  n'arrivera  pas  si  nous  les
arrêtons pas maintenant, cette année, ici! Ça va faire mal. Nous devons prendre ça au sérieux.
Je veux finir ma vie en étant propriétaire de mon entreprise. J'ai dit à kelly ce matin que tout
ce que je voulais c'est que ma vie revienne. Je ne recherche pas la célébrité. Je ne cherche pas
la fortune. Je veux tondre ma pelouse sous le soleil du samedi matin encore comme avant et ne
pas m'inquiéter de qui vient essayer d'acheter ma maison et de ruiner ma vie.  Nous devons
rester  ensemble,  nous devons grandir,  faire  passer  le  message.  Je  n'abandonne pas,  alors
personne non plus, ici, je ne pense pas que vous le ferez.

Vivre Sainement: EH OUI MES AMI(E)S! IL EST L'HEURE DE SE LEVER! IL EST L'HEURE DE 
SE RÉVEILLER! LEUR PLAN VA COMMENCER DANS LES SIX PROCHAINS MOIS. CE N'EST 
PAS LE MOMENT D'HÉSITER, MES AMI(E)S! PAS DE VIOLENCE MAIS TOUS DANS LA RUE, 
TOUS ENSEMBLE, DES DIZAINES DE MILLIONS DE FRANÇAIS PARTOUT DANS LES RUES. 
►LA POLICE ET LA GENDARMERIE, ENLEVEZ VOS CASQUES ET REJOIGNEZ LES RANGS.
VOUS CROYEZ QUE VOUS SEREZ PROTÉGÉ PAR CE GOUVERNEMENT??? NON! VOUS 
SEREZ MIS DANS LE LOT DES GUEUX. IL VOUS UTILISENT UNIQUEMENT POUR 
PROTÉGER LEURS INTÉRÊTS, PAS LES NÔTRES. ALORS CONVERGONS TOUTES LES 
LUTTES! NOUS SOMMES LE PEUPLE! NOUS SOMMES DÉTERMINÉS! NOUS SOMMES LES 
99% ET NOUS AVONS DÉCIDÉ DE REPRENDRE NOTRE VIE EN MAIN, NOS LIBERTÉS, NOS 
DROITS, NOTRE HONNEUR, NOTRE SANTÉ, NOS COMMERCES, NOTRE POUVOIR! ET 
NOUS SERONS TOUS SOLIDAIRES!
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